



Protokollauszug vom

5. Dezember 2011

GGR-Nr. 2011-117

Wahl einer Präsidentin / eines Präsidenten der Sachkommission Soziales und Sicherheit anstelle der zurückgetretenen Ch. Denzler (FDP) für den Rest der Amtsdauer 2010/2014

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 5. Dezember 2011 beschlossen:

Als neuer Präsident der Sachkommission Soziales und Sicherheit für den Rest der Amtsdauer 2010/2014 wird per 1. Januar 2012 Felix Helg (FDP) gewählt.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Den Gewählten; B. Baltensberger, Vizepräsidentin der SSK.